



延工News

平成28年度 1月号

発行者 校長 河野 明浩

発行日 平成29年1月31日

新春部活動合同マラソン大会

1月6日(金)に体育系の部活動が集まり、近隣松林の林間コースで合同マラソン大会を開催しました。日頃の活動で培った体力を競い合い、意気込みも新たに今年の活動がスタートしました。



男女別に一斉スタート!



一位を目指し疾走!



部の仲間と楽しくRun!



部員同士で競い合い!



ラストスパート!



林間コースを駆け抜ける



男女1~3位を表彰



各部で記念撮影



女子の部表彰

学科の出来事 (課題研究発表会)

課題研究とは・・・ 3年時に、今までの学習を基礎にして自分たちで到達目標を定め、週に2時間、ものづくりや研究を行います。最後に発表会や実演・展示を実施します。

機械科 メカ機構や溶接の技術を駆使し、階段昇降ロボットやバギー、グラウンド整備機、ベンチ等を製作しました。

※紙面の関係で、機械科・電気電子科の発表内容を掲載します。



発表の様子



階段昇降ロボ



一人乗りバギー

電気電子科 電気回路や自動制御等の学習を基礎に、電気自動車・太陽光発電活用・UFO キャッチャー・スピーカー・照明設置・自動計測装置等を製作・研究しました。



発表の様子



UFO キャッチャーの配線



マイコンカー

部活動の活躍

手芸同好会

「第37回ホームソーイング小・中・高校生作品コンクール」において生活工学科1年小豆野さん(恒富中出身)が優秀賞(第3位)を受賞しました。受賞作品のテーマは「壁かけカレンダー」です。小豆野さんにインタビューしました。

質問:「製作期間はどのくらいでしたか?」

小豆野さん:「夏休み頃から締め切りぎりぎりまででした。」

質問:「壁掛けカレンダーを作ろうと思ったきっかけは何ですか?」

小豆野さん:「手芸の本をみて自分も作ってみたいなら楽しいだろうなと思ったからです。」

質問:「一番苦労したことはどんなことですか?」

小豆野さん:「季節を象徴する絵の部分などデザインを考えることが大変でした。」

質問:「最後に今回の感想をお願いします。」

小豆野さん:「担当の大窪先生や家族にアドバイスをもらい、大人から子どもまで使えるものにするにはどんなことに気をつけたらいいのか考えながら、完成させることができました。」

～小豆野さんありがとうございました。～



卓球部

1月29日(日)、日南市北郷町さくらアリーナにおいて「平成28年度宮崎県高等学校選抜卓球大会」が行われました。本校卓球部の電気電子科2年 曲淵くん(土々呂中出身)が男子シングルスにおいて優勝し、全国高等学校選手卓球大会の出場を決めました。曲淵くんインタビューしました。

質問:「卓球を始めたきっかけを教えてください。」

曲淵くん:「友達に誘われて小学校5年生から始めました。」

質問:「卓球の好きなところはどんなところですか?」

曲淵くん:「球の回転を考えたり、頭をつかってプレーするところです。」

質問:「これからの目標は?」

曲淵くん:「総体やインターハイ、国体など全国で活躍できる選手になりたいと思います。」

～曲淵くんありがとうございました。～

